

Non à l'e-ID



Citoyen·ne·s contre la
nouvelle loi sur l'e-ID

Obligatoire

Dans la pratique, l'e-ID devient insidieusement obligatoire. Des initiatives politiques actives exigent une identification sur Facebook, Instagram, TikTok, pour commenter des actualités, pour la collecte de signatures électroniques, pour le dossier électronique du patient (DEP), ou veulent imposer l'usage du nom réel sur les services de messagerie. Cela menace en particulier aussi l'inclusion numérique.

L'e-ID n'est volontaire que sur le papier.

«Une bonne société numérique n'a pas besoin de surveillance !»

Pas pour nous

L'e-ID n'est pas faite pour nous – mais pour les grandes entreprises qui veulent surveiller, analyser et exploiter nos comportements au quotidien. Déjà lors de sa délivrance, une vidéo de votre visage est réalisée afin de créer une empreinte faciale 3D – une donnée biométrique particulièrement sensible, qui ne peut pas être modifiée comme un mot de passe. L'e-ID représente un grand risque de vol d'identité.

Inutile

Pour les services administratifs numériques, il n'y a pas besoin d'e-ID : nous disposons déjà d'un identifiant pour les services publics, AGOV. Ce qui reste, ce sont l'extrait du casier judiciaire, l'abonnement à une salle d'escalade, ou encore, l'obligation de présenter une pièce d'identité sur Internet. Ce dont nous avons besoin, c'est d'une e-ID sûre et respectueuse de la protection des données.

Une nécessité fantasmée

Que veux dire NON ?

Une e-ID sûre et respectueuse de la protection des données serait techniquement facile à réaliser – sans reconnaissance faciale et sans accès pour les grandes entreprises. Grâce à AGOV, nous n'avons pas besoin de nous précipiter.

Ton NON permet de mettre en place une loi sur l'e-ID qui garantit une véritable liberté de choix, la sécurité et la protection de ton intégrité numérique !

Qui prend la vie privée au sérieux dit NON à cette e-ID

NOUS EXIGEONS !

Une véritable liberté de choix

au lieu de la contrainte

Une véritable sobriété des données

au lieu d'une collecte excessive

Une véritable autodétermination numérique

au lieu de menaces pour nos droits

Une E-ID digne de confiance pour nous

pas pour les grandes entreprises et les autorités

Non le 28.09.

 referendum-eid.ch/fr

